



LA FÊTE DE LA RESIDENCE DES CHÊNES



Lors de la dernière AG de notre résidence, il a été convenu de perpétuer la tradition, à savoir :

Organiser une rencontre entre voisins

(qui se croisent tout au long de l'année sans avoir le temps de se parler...)

Cette rencontre est l'occasion d'avoir des échanges et ainsi de mieux se connaître, chacun devant apporter ses couverts, une spécialité culinaire, une boisson...et de la bonne humeur.

Cette soirée est prévue le samedi 10 septembre 2011

Venez nombreux à partir de 18 h 30 sur la « Place de l'Eté » de notre Résidence
(ou sous une tente, si le temps nous y oblige).



Nous rappelons que les jeunes sont aussi les bienvenus et qu'ils peuvent apporter leur musique préférée, en outre un tournoi de Ping-pong sera proposé...



Merci de bien vouloir déposer ce coupon dûment rempli avant le 8/9 au soir dans la boîte aux lettres N°13

Nous envisageons de participer à cette manifestation et nous serons pour notre pavillon N°..... :personne(s) présente(s).

Compte rendu de la fête de la Résidence des Chênes du 10 septembre 2011

Force est de constater que la rentrée de septembre est une période beaucoup plus favorable pour rassembler un maximum de personnes pour ce type de manifestation !...c'est donc à se souvenir pour les prochaines rencontres...

Cette soirée fut comme à l'habitude chaleureuse et conviviale ; elle a réuni petits et grands, et tous ont savouré les petits plats des voisins.

Le temps est resté clément mais nous avons pu quand même profiter de la tente prêtée et montée par M. Hennequart et ses enfants ; nous les remercions encore chaleureusement pour leur collaboration fructueuse...

Les responsables du Syndic ont pu gentiment se joindre à nous et chacun a pu échanger dans une parfaite convivialité, à noter que plusieurs locataires sont venus, ce qui a permis de faire plus ample connaissance.

☺☺☺☺

Evidemment l'état de notre portail a été évoqué et malheureusement aucune date de remise en état n'a pu être arrêtée !

Nous avons pu déplorer l'accident qui c'est produit fin juillet en constatant que les 4 jeunes sont sortis indemnes du véhicule qui a percuté de plein fouet le mur de la façade de notre résidence.

Des devis de remise en état du mur et du portail ont été établis et l'assurance du propriétaire du véhicule vient de nommer un expert qui viendra le 25 octobre 2011 expertiser les dégâts provoqués par la collision. Nous espérons obtenir rapidement un accord sur les devis afin de pouvoir commander les travaux dans les meilleurs délais !...

*Marc Emonet
Le Président du Conseil Syndical*

